

■12月4日（火）※ロサンゼルス時間

今日は、お世話になったホストファミリー&バディーに感謝をする会「Farewell party」が夕方行われます。

Pioneer Valley High schoolのクラスルームに集まって、知恵を絞り、プログラムを考えました。ホストファミリーに感謝レターを書き、青森で客船をもてなしたのを思い出し、南中ソーラン節を踊ろうと盛り上がりました。練習から気合がはいる、フォーメーションもバッチリに！

ランチタイムは、バディーと最後に過ごすひととき。自然に溶け込み、一緒に過ごすことにも慣れてきた様子です。

Farewell partyには、生徒21名、先生、ホストファミリー15家庭、バディー36名・・・総勢100名以上が集いました。

生徒のスピーチから始まりはじまり。それぞれの国歌斉唱、その後の踊りは練習の甲斐もあって息がピッタリでした。ホストファミリーも交えて、日本のポップホップDA PUMP/USAで笑って踊って、会場が湧かせ、人間知恵の輪はみんなで楽しめるゲーム。身体のかななファザーがくぐって大騒ぎです。

最後は、それぞれのホストファミリーとバディを紹介しました。短い時間でしたが、アメリカで過ごした日々を思い出すとマイクを片手に涙が溢れてきます。一旦知り合えれば、永遠の仲間+ファミリー。たくさんの思い出と感謝を胸に、家路につきました。

